

Arbeitsgruppe Kiesabbau

Sehr geehrter Herr Feit,

die fortgesetzte Beteiligung der Arbeitsgruppe ist zu begrüßen.

Für eine weiter konstruktive Zusammenarbeit bitten wir noch vor dem nächsten Treffen der AG eine „kleine Geschäftsordnung“ auszuarbeiten, welche die kommunalrechtliche Rolle, Aufgaben und Ziele der AG in Abgrenzung zu den Ausschüssen und zu Gemeinderat und Bürgermeister beschreibt.

Der öffentliche Charakter der AG sollte ebenfalls gewahrt bleiben. Das öffentliche Interesse und die Transparenz gegenüber den Bürgern ist hierfür ein wesentlicher zu beachtender Grundsatz.

Mit freundlichen Grüßen

Die Bürgerinitiative "Pro-Elsteraue"